



do de la democracia directa; pintando enseguida los contrastes entre esta forma, que ya nadie admite, y empíndida solo en Atenas a costa de la esclavitud...

los a quienes la ley concede capacidad para tomar parte en el mismo. Es decir que entro una esperanza y un derecho, se optó por sacrificar este a aquel.

un banquete en el restaurant francés a la redacción del periódico federal. Inició los brindis el Sr. Troncoso, y le siguieron en el uso de la palabra los señores Ramos, García Márquez, Niembro, Losada, Gutiérrez (D. Clemente), Ramos y Bernaldo de Quirós, y los señores Mrs. Camilo Daudé y Servent, reanunciándoles el Sr. Sánchez Paredes un recuerdo a la Commune de París y un saludo fraternal a los federales españoles.

Durante el mes de enero último hemos exportado al extranjero vino comun 6 de pasto 75,633.02 litros; id. Jerez y sus similares 2,045,200 id. generoso 1,284,765, ó sea un total de 78,963,235 litros, que representan un valor de pesetas 28,524,650.

graves problemas políticos y sociales del presente y del porvenir. En nombre de la academia contestó al Sr. Lasaña su amigo político D. Fernando Cos-Gayon, leyendo un discurso de gran mérito, ya por la condición que revela, ya por la belleza y claridad del lenguaje.

corro respectiva, pasó al hospital General. El juzgado entendió en el suceso. Con motivo de la festividad de San José se han celebrado hoy solemnemente en casi todos los templos de esta capital, mercedo especial mención por la entusiasmo con que se han verificado las celebraciones en la iglesia de San José, cuyo templo se hallaba engalanado con vistosas colgaduras y multitud de arañas.

Esta fué la última frase del discurso del Sr. Soriano Fatigati. Dice un periódico que la mayoría de los concejales piensa suscribir una proposición pidiendo al ayuntamiento se conceda a cada uno de los hijos del Sr. Licenta y Blanco una pensión anual de 100 pesetas hasta su mayor edad ó casamiento, en recompensa de los servicios prestados a la corporación y al pueblo de Madrid por dicho secretario.

Se ha autorizado por el Consejo de ministros la transferencia de 2,300,000 pesetas al artículo del presupuesto de Fomento «Reparación de carreteras». De acuerdo con el proyecto por la junta especial para el fomento de la agricultura, el gobierno ha dispuesto lo siguiente: 1.º El plazo para la presentación de las Carreras agrícolas a que hace referencia la real orden de 3 de febrero último, se amplía hasta el 15 de setiembre próximo.

El capitán general de Castilla la Nueva ha consultado al ministro de la Guerra sobre que se determine el punto que corresponde ocupar en los actos de corte en el real Palacio a los generales de cuartel y exentos de servicio que asistan al acto. Dicha consulta ha sido devuelta a Guerra por el consejo supremo de Guerra y Marina, con el informe correspondiente.

El próximo martes, a las nueve de la noche, se reunirá en el ministerio de Fomento la junta central de defensa contra la filoxera. Se han concedido los honores de jefe superior de administración al señor don José Batlle y Hernandez, autor del proyecto del cable telegráfico establecido entre Manila y Hong-Kong, como recompensa a sus servicios al cesar en el cargo de inspector general de telégrafos de las islas Filipinas, que ha desamparado desde el plantamiento del servicio telegráfico en aquellas islas.

Esta mañana ha visitado al señor presidente del Consejo de ministros el diputado demócrata Sr. Aguilera, para interesarle en el indulto del reo Joaquín Izquierdo, puesto hoy en capilla en la ciudad de Madrid. A pesar de las vivas instancias que ha hecho el Sr. Aguilera, el Sr. Sagasta no ha podido menos de manifestarle la imposibilidad de aconsejar a S. M. el indulto del expresado reo, teniendo en cuenta que ya por otros delitos en que se le impusieron bastantes años de presidio fue indultado, no obstante lo cual cometió el doble crimen que la origina la sentencia de muerte que sobre él pesa, y que consiste en haber dado muerte a un matrimonio, degollando al marido y quitando la vida por asfixia a la mujer.

Ha llegado a Madrid el secretario de las Cortes D. Antonio del Moral. Ha tomado posesión de la presidencia de sala del Supremo el Sr. Leon. Hoy no ha habido consejo de ministros. El ministro de Hacienda ha conferenciado esta tarde con el presidente del Consejo. Han llegado hoy a Madrid muchos diputados ministeriales. Se había dicho que el estado de salud del propietario y director del periódico La Voz, Sr. Granés, era algún tanto grave. Podemos asegurar lo contrario, puesto que hemos tenido el gusto de recibir su visita en nuestra redacción.

A estas palabras siguió un momento de estupor general. Luis de Orleans corrió despues al rey Carlos, y besándole la mano, exclamó: —Ahora, si, señor, que vais a ser rey, puesto que habéis hallado tal reina.

ex-regente, —pero qué a pesar de la ley saliera el cédro de Francia se hubiera convertido en ruca! Quizás, pero aquella ruca hubiera sido de acero como un estoque!

todo lo ocurrido en la noche anterior, y al llegar al momento crítico en que Thibaut de Ferrières había separado al rey de los once escabelleros, un movimiento tumultuoso se hizo en la fila de espectadores de la calle de San Antonio.

su nombre, y a fe de cristiano que haré cuanto pueda para salvarlo. Jerónimo se recogió un momento antes de contestar. La solemnidad del momento le daba una especie de dignidad desconocida.

—¡Yo deserví, señora, —decía el duque de Orleans,— y grité con todas mis fuerzas: ¡salvad al rey!



